



AJUNTAMENT DE VALENCIA

ALCALDIA

RITA BARBERÁ NOLLA
ALCALDESA DE VALENCIA

Valencianas,
Valencianos,

Valencia, un año más, conmemora el **“Día Internacional para combatir la violencia contra las mujeres”**. El próximo domingo, 25 de noviembre, es la fecha establecida por la ONU para celebrar este Día que tiene por objetivo sensibilizar a la población mundial y a los Gobiernos de todos los países sobre las distintas situaciones de violencia que sufren las mujeres y que vulneran los derechos humanos y sus libertades fundamentales.

Nuestra Constitución, en su artículo 15, incorpora *“el derecho de todas las personas a la vida y a la integridad física y moral, sin que en ningún caso puedan ser sometidas a tratos inhumanos o degradantes”*. Con la celebración de esta jornada, queremos reivindicar rotundamente el cumplimiento real de este mandato constitucional, pues, en este año 2012, son 41 las mujeres que han encontrado la muerte a manos de sus parejas o ex parejas en nuestro país.

Hoy es un día para recordar a las víctimas, tanto a ellas como a sus hijas e hijos que, en ocasiones, también son asesinados, y que, en otros casos, han sufrido el maltrato durante años. Hoy es un día para reconocer públicamente que estamos ante una lacra social que requiere del intenso e ininterrumpido trabajo conjunto de las Administraciones, entidades, ONGs y asociaciones de mujeres.

Es necesario intensificar las campañas de prevención y sensibilización social, y, en fechas como ésta, hacer más visible este gravísimo problema que presenta también otras formas de violencia contra las mujeres y que, en este día, no queremos olvidar. La explotación sexual, las agresiones y los abusos sexuales, las violaciones, el acoso sexual en el trabajo, la mutilación genital, los crímenes de honor, o el matrimonio forzado son, asimismo, actos violentos contra las mujeres, como lo es también el negar o impedir el acceso a la educación de las niñas, tal y como ocurre actualmente todavía en algunos países.

Todas estas formas de violencia son consecuencia de las situaciones de desigualdad que en pleno siglo XXI sufren demasiadas mujeres en el mundo, y que las sociedades, y especialmente los poderes públicos, hemos de contribuir a erradicar.



AJUNTAMENT DE VALENCIA

ALCALDIA

Por todo ello, el Ayuntamiento de Valencia solicita a la sociedad valenciana su implicación para mantenerse alerta ante comportamientos que degraden a la mujer y alienten cualquier tipo de violencia contra ella; y para prestar un apoyo integral eficaz a las mujeres víctimas de violencia con el fin de que puedan superar la experiencia vivida.

La celebración de este "Día Internacional para combatir la violencia contra las mujeres", que es un reconocimiento y homenaje a todas aquellas que han sido asesinadas, conlleva el llamamiento al pueblo valenciano para que manifestemos nuestro rechazo ante cualquier actitud violenta contra las mujeres, y apoyemos todas las acciones encaminadas a garantizar la igualdad, el respeto a la dignidad humana y la dignidad de la mujer.

Valencia, 20 de Noviembre de 2012

El Secretario General de la
Administración Municipal,

JAVIER VILA BIOSCA

La Alcaldesa,



RITA BARBERÁ NOLLA